

Georgina Martínez

La Universidad Evangélica de El Salvador fue anfitriona de la reunión del consejo académico, científico y junta directiva de la red Qonakuy, del 21 al 25 de agosto, un evento que reunió a diversas instituciones de educación superior de la región.

Qonakuy es una plataforma de más de 15 universidades protestantes y evangélicas de toda Iberoamérica, cuyo propósito principal es deconstruir categorías y derribar viejos paradigmas heredados, para desalentar el individualismo que destruye la convivencia de y entre los pueblos, para impedir la tendencia de usar e instrumentalizar al ser humano a los fines de convertirlo en un engranaje más de una lógica mercantilista.

“Pertener a una plataforma como Qonakuy nos permite poder crear sinergias para poder entrar a proyectos de gestión de fondos y retomar proyectos que generen propuestas de un alcance a nivel regional”, expresó Cristina de Amara, rectora de la Universidad Evangélica de El Salvador (UEES).

Entre los principales temas abordados en esta cumbre, se encuentra la internacionalización para la conexión y fortalecimiento de las relaciones cooperativas entre las instituciones miembros de esta red, así como también la búsqueda de establecer la metodología de un curso internacio-

# UEES fue anfitriona del encuentro Qonakuy 2023

● Temas de interés académico y relacionados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) fueron parte de las mesas de diálogo.



En el congreso participaron representantes de instituciones de educación superior de toda la región iberoamericana. FOTO: CORTESÍA UEES.

nal de posgrado en Desarrollo Sostenible, la puesta en marcha de un proyecto conjunto de formación entre Globethics y Qonakuy, y el intercambio de teologías basadas en la ética

ca y migración.

## Educación y fe

Asimismo, otro de los puntos tratados fue la investigación científica,

para Helis Barraza, presidente de Qonakuy y rector de la Universidad Reformada de Barranquilla, Colombia, este movimiento “es la respuesta de las universidades de tradición

protestante frente a los desafíos de la educación superior del siglo 21. Nos juntamos alrededor de una fe en común para enfrentar esos desafíos”.

Los rectores de diferentes instituciones representadas provenientes de Argentina, Colombia, Costa Rica, España, México, Panamá, República Dominicana y El Salvador y miembros de la junta directiva se unieron para presentar resultados a la fecha, definir acuerdos y concertar ideas para ejecutar durante el periodo 2023-2024.

Las jornadas finalizarán con la visita a las universidades recién integradas a la red y coanfitriones de esta reunión de Qonakuy, que son la Universidad Luterana Salvadoreña y la Universidad de las Asambleas de Dios.

“Los cristianos evangélicos no solamente practicamos fe, sino también somos academia y una educación precisamente centrada en los valores del cristianismo, es rica en valores. Promovemos una formación que combina la educación, investigación y proyección social”, dijo Orlando Cámbara, rector de la Universidad de las Asambleas de Dios de El Salvador.

Además, se contó con la asistencia de las autoridades del Ministerio de educación, ciencia y tecnología (MINEDUCYT) y del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

Georgina Martínez

El programa VIVE CONFIA es uno de los muchos beneficios que puedes gozar al ser pensionado en AFP CONFIA.

Por tercer año consecutivo, esta prestigiosa institución promueve el programa exclusivo para pensionados llamado VIVE CONFIA, con el objetivo de ofrecer nuevas experiencias, espacios de recreación y nuevas oportunidades para aprovechar el tiempo en la plenitud de su retiro.

La plataforma consta de diferentes talleres y actividades de sano esparcimiento, temáticas formativas y en beneficio de la salud integral. Esto representa una forma de aprovechar el tiempo para aprender cosas nuevas, si te gusta cultivar huertos o ser parte de un club de lectura, entre otras actividades que podrás disfrutar al máximo.

VIVE CONFIA se instauró en el año 2021 y, hasta la fecha, han participado más de 1,100 pensionados, en ocho talleres virtuales. En la edición de este 2023, los participantes podrán practicar sus habilidades en la cocina, aprender sobre formación financiera y conocer sobre el cultivo de alimentos.

Con el lema “En la plenitud de mi vida, aprendo nuevas experiencias”, los pensionados de CONFIA podrán inscribirse a los siguientes talleres gratuitos y en modalidad

# Pensionados de AFP CONFIA disfrutan nuevas experiencias con el programa VIVE CONFIA

● Esta institución realiza estas capacitaciones con el propósito de impulsar el aprendizaje de nuevas habilidades y reafirma su compromiso con el bienestar de los salvadoreños.

virtual.

## Únete a este programa

El pasado 16 de agosto, se realizó el Taller de cocina, en la modalidad virtual. Los asistentes aprendieron nuevas formas de cocinar de la mano con profesionales culinarios.

Próximamente, se espera el Taller de formación financiera, programado para el 24 de octubre, y el Taller denominado ¿Cómo cultivar mis alimentos?, agendado para el 29 de octubre. Ambas capacitaciones se desarrollarán en modalidad en línea.

Para participar en estos foros debes ser pensionado de AFP CONFIA y registrarte a través de WhatsApp al 2267-7777 con la opción 5, en horarios de lunes a viernes de 8:00 a.

m. a 5:00 p. m. y sábados de 8:00 a. m. a 12:00 del mediodía. Por otra parte, si lo prefieres, puedes ingresar a [www.confiaencosasbuenas.com](http://www.confiaencosasbuenas.com) para inscribirte.

CONFIA se enfoca en aprovechar las herramientas tecnológicas emergentes para que sus afiliados, pensionados y clientes continúen formándose desde la comodidad de sus hogares. Los seminarios y talleres virtuales han seguido aportando desarrollo profesional y cultural, lo cual demuestra el compromiso de esta institución con la sociedad salvadoreña.

Conoce más sobre el programa VIVE CONFIA a través de sus redes sociales, en Facebook como AFP CONFIA, en Twitter @AFPCONFIA y en Instagram como @afp.confia.



Adquiere nuevas habilidades para disfrutar la plenitud de tu jubilación. FOTO: CORTESÍA AFP CONFIA.